



10 Pièces

283 m²

Réf. 9320R

2 790 000 €

La Flotte

Maison à vendre (17630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Flotte en Ré. À 10 min à pied du port, villa rétaise d'environ 280 m2 entièrement rénovée avec des matériaux haut de gamme. Au RDC, entrée de réception, salle à manger, double salon avec cheminée de plain pied sur la terrasse, cuisine ouverte équipée, jardin arboré, piscine et pool house. 2 chambres avec dressing et salle de douche dans une dépendance. À l'étage, vue mer : suite parentale avec dressing salle de bain et salle de douche. 3 chambres, 1 salle de douche. Nombreux rangements. Garage pour 1 voiture. Au pied du chemin du littoral. Excellent potentiel locatif.

La Flotte en Ré. 10-minute walk from the port, 280 m2 Retaise villa entirely renovated with top-of-the-range materials. Ground floor: reception hall, dining room, double living room with fireplace opening onto terrace, equipped open kitchen, garden with trees, swimming pool and pool house. 2 bedrooms with dressing room and shower room in outbuilding. First floor, sea view: master suite with dressing room, bathroom and shower room. 3 bedrooms, 1 shower room. Plenty of storage space. Garage for 1 car. At the foot of the coastal path. Excellent rental potential.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

